



## ¿Qué porcentaje de nuestros jueces y magistrados se siente totalmente independiente para tomar sus decisiones judiciales?

- *El CGPJ publica los resultados de una encuesta realizada por Metroscopia entre los pasados 8 y 22 de septiembre mediante entrevistas telefónicas a mil jueces y magistrados. La inmensa mayoría de los consultados afirma no haber recibido nunca sugerencias o presiones. Casi el 90 por ciento sostiene que los políticos eluden su responsabilidad y optan por judicializar los asuntos complejos en lugar de alcanzar pactos y acuerdos. Ese mismo porcentaje apuesta por que los doce vocales del turno judicial del CGPJ vuelvan a ser designados por elección directa por parte de jueces y magistrados. La mayoría cree que el juicio del 'procés' ha reforzado la imagen de la Justicia en España y en Europa*

Los jueces y magistrados españoles tienen una percepción muy positiva de la Justicia en España, que consideran independiente del poder político pese a que la mayoría -el 83 por ciento- cree que todos los Gobiernos, sea cual sea su ideología, muestran más interés en controlarla que en proporcionarle los ...